



Zweiter Elternbrief 2023/24

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

kurz vor Beginn der Weihnachtsferien möchte ich Sie über aktuelle Entwicklungen aus der Schule informieren.

Rückblick auf die vergangenen Schulwochen

Veranstaltungen und Begebenheiten

In den vergangenen Wochen fanden an der Schule verschiedene Veranstaltungen statt, zu denen wir auswärtige Gäste begrüßen konnten. So wurde der mittelfränkische Realschulpreis an unserer Schule verliehen. Schülerinnen und Schüler, die sich auf unterschiedlichen Gebieten durch herausragende Leistungen ausgezeichnet haben, werden im Rahmen dieser Veranstaltung jährlich geehrt.

Erstmals waren wir auch der Austragungsort der mittelfränkischen Schulschachmeisterschaften. Schülergruppen von der Grundschule bis zum Gymnasium kämpften in unterschiedlichen Leistungsgruppen Schachmeister aus.

Am gestrigen Donnerstag konzertierte unsere Bläserklasse in einer weihnachtlichen Aufführung. Eltern, Lehrer und Bewohner des Seniorenheims hörten unseren 5. und 6. Klässlern zu. Schüler einer 8. Klassen unterstützen durch eigene Auftritte, die sie selbstständig einstudierten, das Konzert.

In den vergangenen Wochen erhielten wir zudem externe Unterstützungen. Von der Sparda-Bank konnten wir eine größere Spende für unsere Bläserklasse erringen. Voran gegangen war eine Abstimmungsaktion, an der sich die gesamte Schule beteiligte. Herr Karl unterstützte über ein Sponsoring, das er auf tun konnte, unseren gebundenen Ganztags mit Brettspielen. Ebenso haben wir uns über eine Spende der Apotheke im Village an unseren Sanitätsdienst sehr gefreut. Wir erhielten verschiedenstes Material, das dringend benötigt wurde.

Schulsituation

Seit Schuljahresbeginn mussten wir viele Unterrichtsausfälle auffangen. Die Suche nach Aushilfen auf dem freien Arbeitsmarkt war zudem schwierig, so dass der große Teil nur als Mehrarbeit durch die Kolleginnen und Kollegen möglich war. Immer wieder haben sich Lösungen kurzfristig zerschlagen.

Mit Beginn des Unterrichts nach den Ferien können wir nun endlich unsere Schwierigkeiten im Bereich Musik lösen, so dass unsere Chorklasse endlich ihren Chorunterricht erhält. Möglich ist dies nur dadurch, dass einzelne Kolleginnen und Kollegen ihre Stundenzahl erhöhen bzw. andere Änderungen vorgenommen werden. Ich möchte die Gelegenheit nutzen, um mich bei allen Lehrern für die geleistete Mehrarbeit zu bedanken. Eine Lösung beim Ethikunterricht ist noch nicht so fix, dass wir sie mitteilen könnten. Sie befindet sich aber in der „Zielgeraden“.



Preisänderungen bei der Schulmensa

Unsere Schulmensa muss leider die Preise erhöhen. In den vergangenen Monaten hat unser Caterer die Preissteigerungen bei den Lebensmitteln durch interne Sparmaßnahmen aufgefangen. Durch die Erhöhung der Mehrwertsteuer zum 01.01. von 7 % auf 19 % kann die Mensa die aktuellen Preise aber nicht mehr halten. Diesem Elternbrief liegt ein Schreiben des Caterers bei.

Ausblick auf die kommenden Wochen

Sommersportwoche der 7. Jahrgangsstufe

Die Vorbereitungen auf die Sommersportwoche für die 7. Jahrgangsstufe haben bereits begonnen. Diesem Elternbrief hängt daher ein genaueres Informationsschreiben an. Bitte notieren Sie sich den Termin für eine Informationsveranstaltung: **25. Januar von 17:30 bis 18:30 Uhr** in der Schulaula.

Informationen über die Abschlussprüfung 10. Klasse

Ebenfalls nach den Weihnachtsferien, im Laufe des Januars, versenden wir wichtige Informationen zu rechtlichen Fragen der Abschlussprüfung und zum Ablauf. Diese Information wird auch einen Terminplan enthalten.

Schulbetrieb

Organisation

Unser **Schulsekretariat** ist erste Anlaufstelle für unsere Schüler und Sie als Eltern und Erziehungsberechtigte. Aktuell ist das Sekretariat leider immer noch nicht vollbesetzt. Daher können wir keine Anrufe am Nachmittag entgegennehmen. Dafür bitten wir um Ihr Verständnis.

Wir hoffen, dass wir im Laufe des Jahresbeginns eine Aushilfe für das Schulsekretariat besetzen können.

Bitte beachten Sie: Eine gute Beratung kann nur funktionieren, wenn Sie einen Besuch im Sekretariat telefonisch vorher anmelden. Dann haben wir ausreichend Zeit, uns um Sie zu kümmern.

Unterrichtsbefreiungen

Ihr Kind hat einen Arzttermin, eine Führerscheinprüfung steht an, ein Vorstellungsgespräch ist anberaumt oder ein wichtiges familiäres Ereignis soll begangen werden. Für all diese Anlässe brauchen Sie eine Beurlaubung vom Recht auf Schule. Diese Beurlaubung kann ausschließlich der Schulleiter aussprechen. Da ich aber nicht immer im Haus bin, bitten wir Sie dringend, diese Anträge mindestens drei Tage vorher einzureichen. Wir können nicht immer gewährleisten, dass Anträge, die für den selben Tag gelten, bearbeitet werden können. In diesen Fällen würde Ihr Kind unentschuldig fehlen.

Unentschuldigtes Fehlen bedeutet, dass versäumte Leistungsnachweise mit der Note 6 bewertet werden und auch der Versicherungsschutz ist nicht mehr gewährleistet.

Wir wünschen Ihnen, Ihrer Familie und unseren Schülerinnen und Schülern erholsame Weihnachtsferien und ein gesegnetes Fest. Kommen Sie gut ins Jahr 2024.

Mit freundlichen Grüßen

gez. A. Fahl, RSD